

VIVIR₁₆

C I U D A D R E A L

►RELIGIÓN

El periodista Javier Ruiz será la voz de la Semana Santa

La Asociación de Cofradías argumenta que a la hora de elegir como pregonero a este ciudadrealeño pesó «su implicación en la fiesta religiosa» y su conocimiento de la tierra

• Hoy se celebrará el pleno de la Asociación de Cofradías en el que se debatirán, entre otros temas, las directrices de la que será la Semana Santa del próximo año.

M. SIERRA / CIUDAD REAL

Es ciudadrealeño, ama a la Semana Santa y pertenece a una de las hermandades de la capital, concretamente a la de la Virgen del Prado. Este currículum le ha valido a Javier Ruiz Martínez para convertirse en el pregonero de la Semana Santa de 2010, la voz de una fiesta religiosa cargada de tradición.

Más allá de la fe, su capacidad para transmitir esa pasión, es lo que ha llevado a la Comisión Permanente a esta elección, que no ha pasado por alto que este ciudadrealeño hace años que hizo de la palabra y de los micrófonos sus mejores aliados en la radio.

Así lo atestigua el último Estudio General de Medios, que cita el programa que dirige, Gente de Castilla-La Mancha, de Onda Cero, como el más escuchado de esta comunidad. Además de haberse convertido en colaborador de otros programas nacionales de la cadena, como el que dirige Julia Otero y el de Carlos Herrera.

El pasado lunes, la Asociación de Cofradías comunicaba al periodista su elección, ante la que se mostró «sorprendido y alagado», explicó Emilio Martín a este diario.

Será el 13 de marzo cuando Javier Ruiz Martínez se suba al escenario del Teatro Quijano para hacer lo que lleva años haciendo,



Javier Ruiz Martínez, periodista y escritor. / LT

transmitir, pero en esta ocasión de un tema en particular, la celebración de la Semana Santa. Cerrará el acto la actuación de la Agrupación Santa Cecilia de Calzada de Calatrava.

NUEVA SESIÓN PLENARIA. Javier Ruiz será la voz de la próxima Semana Santa, pero la imagen vendrá este año de la mano de la Hermandad de las Penas (Peniten-

cial Hermandad y Cofradía de Nazarenos de la Humillación de Nuestro Señor Jesús de las Penas). En concreto, de la imagen de Jesús de las Penas, una talla de Víctor González Gil, que protagonizará la cartelera, tal y como se dará a conocer en el Pleno de la Asociación de Cofradías que tendrá lugar esta noche, pasadas las 20.30 horas, tras la celebración de la Eucaristía en la que harán profesión de fe y

juramentos los cargos de la Comisión Permanente de Semana Santa, con Emilio Martín a la cabeza, elegidos en el pleno del 22 de junio.

El orden del día de la sesión que hoy reúne a las hermandades comenzará con la ratificación del resto de cargos de esta comisión, para, a continuación, tratar el tema de la Semana Santa 2010, empezando con la presentación del programa de actividades previsto.

En este punto se informará a las diferentes hermandades ciudadrealeñas del material que deberán aportar, antes del 14 de diciembre, para la elaboración de la Guía Oficial de la Semana Santa. Una documentación que este año versará especialmente en los recorridos procesionales.

Más allá de la preparación de la Semana Santa 2010, el orden del día también incluye tratar otros asuntos «de singular importancia para las cofradías» especifica Martín. El primero, un balance de lo que ha sido el XXII Encuentro Nacional de Cofradías Penitenciales celebrado en esta ciudad.

El segundo, una propuesta, pendiente de aprobación por el resto de hermandades, para solicitar al Ayuntamiento la ayuda económica que las hermandades no recibieron el pasado año.

Por último, más a nivel solidario, la Comisión Permanente también tiene previsto someter hoy a pleno la posibilidad de seguir trabajando con Manos Unidas en la construcción de aulas en África; tras acometer la primera de las seis previstas, que ha sido subvencionada con 6.000 euros por parte de esta asociación.

La Asociación de Cofradías se reúne con Vicente Gallego para hablar del museo

M. S. / CIUDAD REAL

El Museo de Semana Santa sigue siendo la asignatura pendiente de la Asociación de Cofradías de Ciudad Real, todavía esperanzada en que, tal y como se había previsto, esta infraestructura abra sus puertas el próximo año.

Precisamente con esta intención representantes de las distintas hermandades, entre ellos Emilio Martín, presidente de la comisión permanente, tienen previsto reunirse hoy con el concejal Vicente Gallego y el arquitecto, para hablar del anteproyecto.

Tal y como recordó Martín a *La Tribuna*, hace dos años que las hermandades están trabajando por conseguir un lugar donde mostrar la riqueza patrimonial de esta Semana Santa declarada hace tres años de Interés Turístico Nacional.

Un proyecto del que, por lo menos hasta hoy, se sabe «que será ejecutado por el Ayuntamiento y la Junta y que se levantará sobre el solar de la calle Caballeros esquina con Camarín».

MUESTRAS DE INTERÉS. A la espera de contar o no con esta infraestructura, la Asociación de Cofradías tiene previsto incluir en el programa de actividades de Semana Santa 2010 una exposición de la cartelera desde 1927. Se celebrará del 8 al 29 de marzo, en el Centro Cultural del Antiguo Camarín, y en ella se exhibirán todos los carteles anunciadores de esta celebración.

Casi cien años de historia, resumidos en 82 imágenes, algunas de ellas firmadas por Manuel López Villaseñor, Golderos o Martín Casado, a los que se debe la recreación de la Semana Santa más pretérita.

►RELIGIÓN

Antonio Lizcano presenta hoy su libro sobre el Año Litúrgico

LT / CIUDAD REAL

Con el término Año Litúrgico, la iglesia cristiana se refiere a todos y cada uno de los Misterios de Jesús, reducidos, para su celebración religiosa, al transcurso de un año que empieza con el Adviento (primeros días de diciembre) y que termina en el mes de noviembre. Un concepto que hace más de veinte años llevó a Antonio Lizcano, ca-

bildo de la catedral de Ciudad Real, a escribir las primeras líneas del que sería su primer libro *Año Litúrgico. El misterio y el tiempo*.

Más de 640 páginas escritas a mano y un total de 3.147 citas bibliográficas conforman esta obra de estudio, que según su autor «permite conocer mejor el misterio de Jesucristo, pero que también ayuda al cristiano en su fe».

Con los primeros 500 libros en el mercado, Antonio Lizcano dará hoy a conocer su obra, a partir de las 20 horas, en la sede cultural de Unicaja (calle Bernardo Mulleras). El acto estará presentado por el presidente de la Asociación Tercer, Milenio Pedro Peral, y que contará, entre otros invitados, con Fernando García Cano, párroco del Pilar.



Antonio Lizcano, cabildo de la catedral de Ciudad Real. / RUEDA